

Kartoffelernte 2019 aus der Sicht der Schüler und Schülerinnen. (unzensuriert)

Kartoffelernte 13.9.2019
Wir sind am Freitag mit unserer Klasse nach Honzrath zum Kartoffelfeld gewandert. Dort haben wir sehr viel über die Kartoffel gelernt. Es gibt auch einen Kartoffelkäfer. Der Käfer ist schädlich für die Kartoffeln, denn er frisst sie auf. Wir durften Kartoffeln ernten. Alle Kinder haben Stroh gesammelt für das Feuer anzumachen. Dann haben wir die Kartoffeln ins Feuer gelegt. Als die Kartoffeln fertig waren durften wir sie essen. Sie haben lecker geschmeckt. Später sind wir wieder zurück gewandert.

Kartoffelernte 13.9.2019

Wir sind von der Schule bis nach Honzrath gegangen. Dort haben wir Gras für das Feuer gesammelt. und danach haben wir eine kurze Pause gemacht. Anschließend haben wir Kartoffeln geerntet. So lange bis wir keine mehr gefunden haben. Dann gingen wir ans Feuer und haben Kartoffeln geröstet. Wir haben sie mit der Schale gegessen. Dann sind wir nach Hause gegangen.

Ende



Die Wanderung zum Kartoffelacker

Wir sind von der Schule nach Honzrath gewandert zum Kartoffel ernten und Unkraut sammeln.

Wir haben das Unkraut ins Feuer geworfen. Am Feuer war auch der Noah.

Mit dem Traktor ging die Ernte schneller als buddeln.

Es gab Kuchen.

Ich fand am tollsten das Unkraut zu sammeln.

Dann sind wir zurück gewandert.









